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登米市教育委員会会議録 

会議の名称 平成２３年第１３回登米市教育委員会７月定例会議 

開催日時 

 

 

平成２３年７月２２日（金） 

午後２時００分 開会 

午後３時４０分 閉会 

開催場所 登米市中田庁舎 教育長室 

委員長氏名 委員長 畠山信弘 

出席委員氏名 

 

 

 

 

委員長 畠山信弘 

委員長職務代行者 久保泰宏 

委員 橘 智法 

委員 小野寺範子 

教育長 片倉敏明 

欠席委員 なし 

傍聴者 なし 

事務局職員氏名 

 

 

 

 

 

教育次長（学校教育担当） 永浦敬悦 

教育次長（社会教育担当） 阿部静男 

学校教育課長 萩田隆児 

活き生き学校支援室長 千葉 整 

生涯学習課長 本宮秀年 

教育総務課長 千葉幸弘 

書記 教育総務課 課長補佐 千葉祐宏 

議題 報告第１８号 一般事務報告について 

報告第１９号 
専決処分の報告について（平成２３年度登米市一般会計補

正予算（第３号）に対する意見聴取について） 

議案第２３号 平成２４年度使用教科用図書の採択について 

議案第２４号 平成２３年度登米市育英資金奨学生の決定について 

議案第２５号 登米市障害児就学指導委員会委員の任命について 

議案第２６号 登米市立小・中学校薬剤師の委嘱について 

議案第２７号 登米市スポーツ審議会委員の委嘱について 

会議結果 報告第１８号 承認 

報告第１９号 承認 

議案第２３号 決定 

議案第２４号 決定 

議案第２５号 決定 

議案第２６号 決定 

議案第２７号 決定 
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

千葉教育総

務課長 

畠山委員長 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

片倉教育長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

橘委員 

 

 

片倉教育長 

開会（午後２時００分） 

 教育委員会議の開会を宣言し、本日の議事日程に基づき会議を

開く旨を告げる。 

  

前回会議録の承認を求めます。 

 

（６月３日定例会議の会議録を朗読） 

 

議録の朗読が終わりました。この内容についてご異議ありませ

んか。 

 

（「なし」の声あり） 

  

 ご異議がないものと認め、朗読のとおり承認することとします。 

   

会議録署名委員の指名を行います。 

 

委員長から指名してよろしいでしょうか。 

 

（「はい」の声あり） 

  

 ご異議がないようですので、１番久保委員、３番小野寺委員に

お願いします。 

  

日程第１、報告第１８号「一般事務報告について」を上程しま

す。「教育長の一般事務報告について」教育長から報告をお願いし

ます。 

 

（一般事務報告について、平成２３年６月３日から７月２１日

までの会議・行事出席状況やその概要などについて、別紙資料に

基づき報告する） 

 

 教育長の一般事務報告が終わりました。この件についてご質問

ありませんか。 

  

 ７月１４日の教育民生委員会の内容は、どのようなものでした

か。 

 

 教育方針について、学力向上対策について、学校・地域教育力
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久保委員 

 

 

片倉教育長 

 

 

 

 

 

小野寺委員 

 

 

片倉教育長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

畠山委員長 

 

向上対策事業について、児童生徒への心のケアについてが議題と

なりました。 

 

 議会の一般質問で、「災害危険個所の調査を早急に」とありまし

たが、どのような内容でしたか。 

 

 市長部局への質問で、堤防の沈下や地割れ、大雨での旧斜面の

崩落などの土砂災害について、早急に調査する必要があるのでは

ないかとの質問でした。 

教育関係では、被災の状況に合わせて、学校教育施設や社会教

育施設等の調査を実施しましたので、その結果の報告をしました。 

 

 他の施設を借りている被害の大きな幼稚園があるようですが、

復旧に何年位かかるのでしょうか。 

 

 ８月ころから工事に入りますので、２か月位で見通しがわかる

と思います。他の施設を借りている幼稚園は、秋頃には戻れるの

ではないかと思います。 

 

その他、ご質問はありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、報告第１８号「一般事務報告につ

いて」は、報告のとおり承認することにご異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、日程第１、報告第１８号「一般事

務報告について」は、報告のとおり承認することとします。 

 

暫時休憩します。 

 

（午後２時２８分から午後２時３０分まで休憩） 

 

休憩前に引き続き会議を開きます。 

 

日程第２、報告第１９号「専決処分の報告について（平成２３

年度登米市一般会計補正予算（第３号）に対する意見聴取につい
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片倉教育長 

 

永浦・阿部

教育次長 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

片倉教育長 

 

萩田学校教

育課長 

 

畠山委員長 

て）」を上程します。 

説明を求めます。 

 

（議案を朗読） 

 

（議案内容を別紙資料に基づき説明） 

 

 

説明が終わりました。報告第１９号「専決処分の報告について

（平成２３年度登米市一般会計補正予算（第３号）について）」、

ご質問ありませんか。 

 

各教育事務所と連絡を取り合って、復旧の予算について市民に

説明をしていただくようお願いします。 

 

その他、ご質問はありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、報告第１９号「専決処分の報告に

ついて（平成２３年度登米市一般会計補正予算（第３号）につい

て）」は、報告のとおり承認することにご異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、日程第２、報告第１９号「専決処

分の報告について（平成２３年度登米市一般会計補正予算（第３

号）について）」は、報告のとおり承認することとします。 

 

日程第３、議案第２３号「平成２４年度使用教科用図書の採択

について」を上程します。 

説明を求めます。 

  

（議案を朗読） 

 

（議案内容を別紙資料に基づき説明） 

 

 

説明が終わりました。議案第２３号「平成２４年度使用教科用
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畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

畠山委員長 

 

 

 

片倉教育長 

 

千葉教育総

務課長 

 

畠山委員長 

 

 

久保委員 

図書の採択について」、ご質問ありませんか。 

 

この件については、教育委員も関わったわけですが、教科書採

択資料作成委員と教科書調査委員で意見の異なる教科もあり、協

議の結果、資料のとおりとなりました。 

 

何か、ご質問はありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、議案第２３号「平成２４年度使用

教科用図書の採択について」は、原案のとおり決定することにご

異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、日程第３、議案第２３号「平成２

４年度使用教科用図書の採択について」は、原案のとおり決定す

ることとします。 

 

暫時休憩します。 

 

（午後３時１０分から午後３時２０分まで休憩） 

 

休憩前に引き続き会議を開きます。 

 

日程第４、議案第２４号「平成２３年度登米市育英資金奨学生

の決定について」を上程します。 

説明を求めます。 

 

（議案を朗読） 

 

（議案内容を別紙資料に基づき説明） 

 

 

説明が終わりました。議案第２４号「平成２３年度登米市育英

資金奨学生の決定について」、ご質問ありませんか。 

 

世帯主は、何をしている方ですか。 
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千葉教育総

務課長 

畠山委員長 

 

千葉教育総

務課長 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

片倉教育長 

 

千葉活き生

き学校支援

室長 

畠山委員長 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

清建に勤めています。 

 

どうして、年度途中に育英資金を申し込んだのですか。 

 

母親が失業するなど、経済的に苦しい状況になったためという

ことです。 

 

その他、ご質問はありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、議案第２４号「平成２３年度登米

市育英資金奨学生の決定について」は、原案のとおり決定するこ

とにご異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、日程第４、議案第２４号「平成２

３年度登米市育英資金奨学生の決定について」は、原案のとおり

決定することとします。 

 

日程第５、議案第２５号「登米市障害児就学指導委員会委員の

任命について」を上程します。 

説明を求めます。 

 

（議案を朗読） 

 

（議案内容を別紙資料に基づき説明） 

 

 

説明が終わりました。議案第２５号「登米市障害児就学指導委

員会委員の任命について」、ご質問ありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、議案第２５号「登米市障害児就学

指導委員会委員の任命について」は、原案のとおり決定すること

にご異議ありませんか。 
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畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

片倉教育長 

 

千葉教育総

務課長 

畠山委員長 

 

 

久保委員 

 

 

千葉教育総

務課長 

 

 

 

久保委員 

 

千葉教育総

務課長 

久保委員 

 

千葉教育総

務課長 

畠山委員長 

 

萩田学校教

育課長 

畠山委員長 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、日程第５、議案第２５号「登米市

障害児就学指導委員会委員の任命について」は、原案のとおり決

定することとします。 

 

日程第６、議案第２６号「登米市立小・中学校薬剤師の委嘱に

ついて」を上程します。 

説明を求めます。 

 

（議案を朗読） 

 

（議案内容を別紙資料に基づき説明） 

 

説明が終わりました。議案第２６号「登米市立小・中学校薬剤

師の委嘱について」、ご質問ありませんか。 

 

学校薬剤師は、どのような仕事をするのでしょうか。また報酬

はいくらですか。 

 

学校薬剤師は、学校保健安全法により、大学以外の学校に置く

ことになっており、学校の飲料水やプールなどの検査や環境衛生

の維持・管理に関し、指導助言を行います。報酬は、年額５万円

です。 

 

学校での業務は、年１回ですか。 

 

年数回、学校で業務をします。 

 

プールの水の放射性セシウム検査は行うのですか。 

 

学校保健安全法に定められている仕事のみ行います。 

 

放射性セシウム検査は、この前の１回だけですか。 

 

来週、２回目を実施します。 

 

経費は、どれくらいかかるのですか。 
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萩田学校教

育課長 

久保委員 

 

畠山委員長 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

片倉教育長 

 

阿部教育次

長 

畠山委員長 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

 

１検体当たり１万５千円です。 

 

来週の検査では遅いのではないでしょうか。 

 

早めの対応をお願いしたいと思います。 

 

その他、ご質問はありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、議案第２６号「登米市立小・中学

校薬剤師の委嘱について」は、原案のとおり決定することにご異

議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、日程第６、議案第２６号「登米市

立小・中学校薬剤師の委嘱について」は、原案のとおり決定する

こととします。 

 

日程第７、議案第２７号「登米市スポーツ振興審議会委員の委

嘱について」を上程します。 

説明を求めます。 

 

（議案を朗読） 

 

（議案内容を別紙資料に基づき説明） 

 

説明が終わりました。議案第２７号「登米市スポーツ振興審議

会委員の委嘱について」、ご質問ありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、議案第２７号「登米市スポーツ振

興審議会委員の委嘱について」は、原案のとおり決定することに

ご異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 
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畠山委員長 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

 

 

畠山委員長 

 

 

ご異議がないようですので、日程第７、議案第２７号「登米市

スポーツ振興審議会委員の委嘱について」は、原案のとおり決定

することとします。 

 

次回の会議の日程は、平成２３年８月１９日（金）午後２時か

ら行うことにご異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、次回の会議の日程は、平成２３年

８月１９日（金）午後２時から行うことに決定することにします。 

 

閉会（午後３時４０分） 

 

 


